

HACE 60 AÑOS

El Heraldo 9 de Julio de 1965

TRABAJOS EN QUINTO PISO DEL HOSPITAL DE LINARES

Activamente se está trabajando en el quinto piso del Hospital de Linares para habilitarlo al servicio de pediatría. Primitivamente y en la distribución que hizo el Servicio Nacional de Salud, se contemplaba este quinto piso para enfermos crónicos, como serían los cancerosos, tuberculosos, esquizofrénicos, etc. En aquel entonces, cuando se trasladó el viejo hospital al nuevo, estaba de Director Subrogante el doctor Guillermo Vázquez, quien logró muy buen acuerdo y no trasladó a los enfermos crónicos.

GRUPO LITERARIO “MÁS” ES VANGUARDIA DEL MOVIMIENTO CULTURAL

Corroborando la cara y el sello del comentario, el Grupo Literario Juvenil “MÁS” constituye la vanguardia de un movimiento intelectual que ha remecido los cimientos culturales de la juventud de Linares. Formada hace ya unos meses y actuando sin publicidad hasta la concreción de sus primeras iniciativas, el Grupo ha aunado las inquietudes artísticas y los anhelos de superación de jóvenes, elementos que más de una vez han saboreado el éxito literario en distintos concursos efectuados por instituciones y colegios de la ciudad.